



BOLETÍN 396

Pachuca, Hgo., a 22 de julio de 2019.

RECIBIRÁ CONGRESO FISCALIZACIÓN DE LA ASF POR EJERCICIO FISCAL 2018: RICARDO BAPTISTA

- *Da la bienvenida al ejercicio fiscalizador que por primera vez se hará al Congreso Local por parte de la Federación.*
- *Revisarán marco normativo de la ASEH e implementarán acciones complementarias, a fin de encaminar hacia una mayor eficiencia en los procesos de fiscalización.*
 - *Asignarán recursos extraordinarios a la ASEH para que realice la contratación de despachos externos para la ejecución de auditorías a algunas entidades públicas.*
- *Diputados realizan recorrido por instalaciones de la ASEH, intercambian diálogos con todos los directivos y personal del ente fiscalizador.*

El Presidente de la Junta de Gobierno del Congreso de Hidalgo, Ricardo Baptista González, dio la bienvenida a la fiscalización al Ejercicio Presupuestal 2018 de todo el Poder Legislativo que hará la Auditoría Superior de la Federación (ASF), a partir del próximo 02 de agosto de 2019.

En conferencia de prensa y acompañado por Armando Roldán Pimentel, Auditor Superior del Estado de Hidalgo (ASEH), Baptista González reveló que “nos da gusto la primera entidad que va a fiscalizar la ASF, a quienes les damos la bienvenida a partir del dos de agosto próximo”.

El también coordinador del Grupo Legislativo mayoritario de MORENA destacó que es la primera vez que se efectúa un ejercicio fiscalizador de esta naturaleza al Poder Legislativo, con la finalidad de detectar áreas de oportunidad en nuestro Sistema que sean susceptibles de mejora.

Con la presencia de diputados Doralicia Martínez Bautista; María Corina Martínez García; Antonio Hernández Vera; Humberto Augusto Veras Godoy; y Rafael Garnica Alonso, informó que revisarán el marco normativo de la ASEH e implementarán acciones complementarias, para que en conjunto Congreso y Auditoría, se encamine hacia una mayor eficiencia en los procesos de fiscalización, a fin de obtener resultados que se reflejen en una mejor percepción de la ciudadanía.



LXIV LEGISLATURA

En ese sentido, indicó que se asignarán recursos extraordinarios a la Auditoría Superior del Estado para que, en el uso de sus atribuciones, realice la contratación de despachos externos para la ejecución de auditorías a algunas entidades públicas, de las cuales se considera importante enriquecer el ejercicio de fiscalización.

Además, aseveró que antes de que termine el presente Periodo Ordinario de sesiones en el Congreso Local, se presentarán iniciativas para consolidar la legislación en materia de fiscalización y fortalecer el Sistema Estatal Anticorrupción.

Ricardo Baptista manifestó que el compromiso que hace este Poder Legislativo, que debe asumirse por todos los órdenes de gobierno, los actores políticos y sociales en Hidalgo hacia la Cuarta Transformación, es el de combatir “sin miramientos” el comportamiento de personas con tareas públicas o privadas, que lesionan sus obligaciones para conseguir ventajas injustificadas de cualquier clase.

El legislador morenista recalcó que el Congreso de Hidalgo será impulsor de que exista una real y eficiente coordinación entre los entes de gobierno en el estado, competentes en la prevención, detección y sanción de responsabilidades administrativas y hechos de corrupción, así como en la fiscalización y control de recursos públicos como lo mandata nuestra Carta Magna.

Ricardo Baptista expuso que el Congreso del estado de Hidalgo trabaja en alternativas viables y apegadas a toda legalidad, principalmente buscando cumplir con la normatividad que enmarca a los sistemas nacional y estatal anticorrupción, con la finalidad de implementar acciones que robustezcan nuestro Sistema Estatal, poniendo énfasis en el fortalecimiento del Sistema de Fiscalización.

Cabe señalar que el diputado Baptista González y diputados de MORENA, llevaron a cabo una reunión de trabajo con el titular de la ASEH, en las instalaciones de la Auditoría, donde intercambiaron diálogo con directivos y personal durante un recorrido por ambos edificios de la institución fiscalizadora.

0000

